



～ 秋ですね ～

たいへん暑い夏が終わり、ここのところ、涼しい日が続くようになりました。いよいよ秋本番ですね。秋には、遠足やふれあい交流会、市音楽の集い、フラワー感謝祭など、子供たちにとって有意義な体験の場がたくさんあります。一つ一つの体験を通して、心も体も大きく成長してほしいと思います。子供たちの成長のために、職員一同、精一杯がんばりますので、これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【9月の活動】

〈2学期最初のあいさつ運動9/10～14〉

地域の方々にも協力を得て、2学期もあいさつ運動を実施しました。夏休みが明けて1週間、夏休みから抜け出せない様子も見られ、あいさつも元気がなかったように感じます。学校と家庭での生活リズムを整えて、全員、元気なあいさつができるようになることを期待します。(9月後半に入り、やっと元気が出てきました。)



〈金管練習本格化9/18〉

10月18日(木)に、アピオスで実施される市音楽の集いに向けて、カギヤ楽器社長さんを講師に、専門的な練習を行いました。子供たちは、真剣に話を聞き、実践していました。本番が楽しみです。



〈道徳の授業研究会9/26〉

今年度の校内研究の中心である「道徳」の授業研究会を行いました。1年生の授業を参観した後、研究協議を行い、これからの方向性等を検討しました。新学習指導要領「特別の教科 道徳」においても示されている「考え・議論する」道徳を目指して、さらに研究を進めます。



「雑巾がけの姿」に乾杯

これまで、自然な姿であったため、気が付かずにいましたが、竹原小学校の子供たちは、清掃時に隅々まで丁寧に掃除をすることができます。特に、丁寧な雑巾がけをする子には、頭が下がります。私も影響を受け、校長室の床をモップできれいにしました。真剣に取り組む姿は、人を動かす力があるのです。すばらしい姿に乾杯!



受賞おめでとう。

〔読書100冊達成〕

(2年) 伊勢山朱華, 高野志帆, 田上好華, 遠峰紗和子, 富田麻里亜, 中島しずく, 矢口煌大
〔みんなにすすめたい一冊の本推進事業50冊達成〕

(4年) 大塚みな美, 高安芽衣